
 

２０１９年１１月１５日 

（一社）神戸大学工学振興会・理学部同窓会就職委員会主催 

第９回理工系学生対象就職セミナーアンケート結果 

「電機・ﾌｧｸﾄﾘｰｵｰﾄﾒｰｼｮﾝ&半導体」 

        

■ 当日参加者９名以上の内、回収数８名から回答を得ました。 
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２．現在希望している業種（複数選択可） 

・メーカー ７人 ・商社 ０人 ・小売 ０人 ・建設 ０人 ・不動産 ０人  

・金融 ０人 ・運輸 １人 ・旅行 ０人 ・マスコミ ０人 ・サービス ０人  

・情報 ０人 ・公務員 ０人 ・その他 ０人 

７人回答 

 

３．現在希望している職種（複数選択可） 

・営業 ０人 ・企画 ０人 ・販売 ０人 ・開発・研究 ６人  

・その他 １人 

７人回答 

 

４．今回の講座の内容について 

□ 大変参考になった ５人 □ 参考になった １人  

□ あまり参考にならなかった ０人 

  ６人回答 

 



５．１社当たりのプレゼンテーションの時間について 

□ 短いと思う ２人  □ ちょうど良い ４人  

□ 長いと思う ０人 

 ６人回答 

 

６．プレゼンテーション 

東京エレクトロン㈱ 

・魅力を感じました。 

・研究内容と仕事の話をしていただいて勉強になりました。 

・半導体そのものの未来についてもっと知りたかった。 

 

㈱日立ハイテクノロジーズ 

・柔らかい印象を持ちました。 

・社員の方々の雰囲気がとても良かった。 

・研究,仕事内容を細かく教えて頂けました。 

 

三菱電機㈱ 

・固い印象でした。 

・インフラ系に興味があり話が聞けて良かった。 

・膜をやっていると知れてよかったです。 

 

㈱SCREEN ホールディングス 

・関西にある会社だと知らなかったので興味が持てた。 

・詳しく知ることができました。 

・成長に魅力を感じた 

 

ヤマハ発動機㈱ 

・社内転職などの話が聞けて良かった。 

・心が大きい会社だと感じた 

 

今回のセミナーを知ったきっかけ（複数選択可） 

□ 掲示板 ４人 □ 友人・知人 １人 □ mail の配信 １人 

その他 ０人 

６人回答 


